



射水市立太閤山小学校 学校だより

太閤山

令和4年度4月号

TEL 0766-56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

自分がすき・友達がすき・学校や地域がすきな太閤山っ子

令和4年度スタート

前学校長 櫻野に代わり、学校長として着任しました城岡と申します。伝統ある太閤山小学校に勤務することができ光栄に思うとともに、責任の重さを感じています。全教職員が力を合わせ「子供のことを第一に考え、地域や保護者とともにある学校」を目指していきたいと思ひます。また、保護者や地域の皆様から幅広いご意見をいただきながら、地域の学校としての役割を果たして参ります。これまで同様、温かいお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

4つの式 ～離任式・着任式・新任式・始業式～

4月6日（水）、久しぶりに2年生から6年生までが一同に集まり、年度初めの4つの式を行いました。離任式では、昨年度末に転出した教職員（裏面参照）からのビデオメッセージを見て、お別れをしました。着任、新任式では、新しく赴任した教職員（裏面参照）が、自己紹介をし、児童全員で「よろしくお願ひします」の挨拶をしました。

始業式では、今年太閤山小学校が創校20周年であることを伝え、記念の年に「3つのチ」、「①ピンチをチャンスに ②今まで通りではなくチェンジ ③今こそチャレンジ」を合言葉に、より立派な太閤山小学校をつくっていこうと伝えました。節目の年が充実した1年になるよう、子供たちと教職員が知恵を出し合い、思い出に残る楽しい活動や行事をつくっていききたいと思ひます。

うれしいな！太閤山小学校の1年生



4月7日（木）、射水市教育委員会 教育委員 野上克裕様、本校 PTA 会長 漁幸子様のご臨席を賜り、令和4年度入学式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、内容削減・時間短縮し、1年生と保護者2名、6年生児童が式に参加しました。5年生以下の児童は、教室のテレビで1年生のかわいい姿を見ながら、一緒にお祝ひしました。

今年度の1年生は72名で、久しぶりの3学級です。1年生の皆さんは、よい姿勢で話を聞き、担任の呼名に大きな声で返事をして立っていました。「1年生になったぞ！がんばるぞ！」という意気込みが感じられ、たのもしく思ひました。

代表児童が、「あったか言葉・行動を大切にしているところ、仲よしグループの活動があるところが太閤山小学校のすてきなところ。私たちと一緒に楽しい学校生活を送りましょう」と歓迎の言葉を述べました。

1年生が入学し、全校児童数は371名となりました。すべての子供たちが太閤山小学校で学んでいることに喜びをもてるよう頑張っていきたいと思ひます。

太閤山小学校 スタッフです よろしくお願ひします

職・担任	氏名	職・担任	氏名	職・担任	氏名
校長	城岡 恭子*	教頭	竹林ゆかり	教務主任	小林 雅恵
1年1組	笹谷茉莉奈	1年2組	大門 明美	1年3組	栗島 寧々*
2年1組	佐々木悠介	2年2組	牧坂 圭恵	山びこ学級	轟 人美
3年1組	浦上 綾音	3年2組	新川 拓生	大空学級	荒俣 伸一
4年1組	日高 駿	4年2組	中波 大薫	かがやき学級	前田由香子*
5年1組	林 瑠里奈*	5年2組	大門 桂*	ことばの教室	角藤 典子
6年1組	林 竜佑	6年2組	小谷 樹恵	ことばの教室	近藤あゆみ*
少人数指導	永井 浩	初任者指導	山岸 朋子*	国際教室	新多 勝
英語専科教員	河原 光裕	養護教諭	吉田 起子	栄養教諭	稲垣 素代
事務職員	伏江千華子*	少人数教育推進	角崎 朋子*	音楽専科教員	本吉 揚子*
用務	福島 順三	用務	田村 晶子	図書館指導員	北川 一美
学習サポーター	土田麻衣子	学習サポーター	石川 陽子	学習サポーター	綿谷 昌幸*
ALT	アイブ ゲンシャガン	外国語活動指導員	神嶋 直美*	スクールポートスタッフ	石井 愛
外国人相談員	中野レベッカ	外国人相談員	東海 麻緒	外国人相談員	白澤 妙子
スクールカウンセラー	堀 英子*	スクールソーシャルワーカー	村田己智子	スクールソーシャルワーカー	大辻 陽子*

*は、今年度転入の教職員です。

お世話になりました

令和3年度末で7名の教職員の転出がありました。在職中は、太閤山小学校のためにご尽力いただき、ありがとうございました。

新しい任地でのご活躍をお祈りしております。

職	氏名	転出先
校長	櫻野 栄子	小杉小
教諭	金森 凌	中太閤山小
教諭	草島 亜紀	長崎市立大浦小
教諭	中尾 彩華	大門小
教諭	宮内 茂夫	小杉小
臨任講師	中林阿以香	中太閤山小
事務職員	中前 薫	堀岡小

25日は、あったか家族の日 ～家族いっしょに食事、おしゃべり、お手伝い～ 「家族の愛情、親の愛情」を感じるのは何といても毎日の家族の会話(挨拶も含めて)です

学校は、社会性を身に付け、互いのよさや違いを認めながら、自分自身の「生きる力」(確かな学力、豊かな心、たくましい体)を高めるところです。将来「よい社会人」になるためにがんばっていくところです。自分の思いが通らず我慢をすること、悩むこと、疲れることもあるでしょう。そんな子供たちががんばれるエネルギーの源は、「家族の愛情、特に親の愛情」です。

感染予防で家庭で過ごす時間が多くなっていますが、あったか家族の愛言葉「家族いっしょに食事、おしゃべり、お手伝い」のもとに^{あいことば}触れ合いを深めていただけたらと思います。



<新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う諸行事のお知らせ>

現在の新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、密を避ける観点から4月のPTA総会は紙面開催といたします。また、家庭訪問は行わず、自宅確認をさせていただきます。6月の運動会、授業参観は実施する予定です。ご心配なこと等がありましたら、遠慮なくご相談ください。